
Monsieur Fernand Etgen 
Président de la  
Chambre des Député-e-s 
Luxembourg 

 
 
Luxembourg, le 23 février 2022 

 

 

Monsieur le Président, 

 

Par la présente et conformément à notre règlement interne, je me permets de poser une question 
parlementaire à Madame la Ministre de l'Égalité entre les femmes et les hommes, concernant 
les centres d’accueil pour victimes de violence domestique. 

 

Les centres d’accueil pour victimes de violence domestique tels que le Fraenhaus (Centre d’Accueil 
pour femmes en détresse) sont confrontés à une très forte demande. 

 

Dans ce contexte j’aimerais savoir de la part de Madame la Ministre : 
 

1. Quelle est actuellement la capacité d’accueil au sein des centres d’accueil pour 
victimes de violence domestique ? Comment cette capacité a-t-elle évolué au cours 
des cinq dernières années ? 
 

2. L’offre de places est-elle suffisante par rapport à la demande existante ? Dans la 
négative, quels sont actuellement les besoins en termes de capacité ? 
 

3. Quelles sont les conditions d’admission pour ces centres d’accueil ? Les conditions 
sont-elles les mêmes dans chaque centre d’accueil ?  

 
 
Veuillez agréer, Monsieur le Président, l’expression de mes salutations les meilleures. 
 
 

               
 

           
 
 

  Chantal Gary 
       Députée 

 


